



## Diputadas y senadoras acuerdan un frente común ante la reforma al Tribunal Electoral

Legisladoras de diferentes partidos iniciaron un frente común a la reforma al Tribunal Electoral; acordaron defender hasta donde tope las acciones afirmativas, que gracias a las sentencias del Tribunal Electoral, han permitido que se logre paridad en el Congreso de la Unión, los Congresos locales, las gubernaturas, alcaldías y otros cargos de elección popular. En un evento previo en el Senado, las diputadas comunicaron a las senadoras de Morena que han sido amenazadas por no apoyar la reforma al Tribunal Electoral, las senadoras les pidieron resistir y fue cuando acordaron un frente común.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AE8tdgnyY3gRNQc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214070&parId=75F18D3264FEE48F%214066&o=OneUp>